



## Fraktion im Beirat Walle

---

**Sehr häufiges und störendes Blockieren der Querungshilfe Osterfeuerbergstraße / Bergerstraße.**

**Der Stadtteilbeirat Walle möge beschließen:**

Der Beirat / Fachausschuss setzt sich in geeigneter Weise dafür ein, dass künftig Menschen mit Beeinträchtigungen die Osterfeuerbergstraße (in Höhe Haus-Nr. 134) in der angedachten Weise überqueren können.

**Begründung:**

Leider gibt es Zeitgenossen, welche beharrlich und immer wieder Fahrzeuge dergestalt abstellen, so dass Rollstuhlfahrer, Sehbehinderte und Menschen mit „Rollator“ erheblich in ihrer Bewegungsfreiheit eingeschränkt werden.

Zu allem Überfluss parken die Leute auch noch entgegen der Fahrtrichtung.

**Vorschläge zur Lösung:**

Schraffur / Sperrfläche dort aufmalen lassen, wo die Falschparker immer wieder stehen.  
Eine Ba(r)ke aufstellen lassen, die hoffentlich nicht immer wieder umgefahren wird, so wie in der Arndtstraße..

Eine Kombination aus den vorgenannten Punkten.

Die Kontaktpolizistin bitten, dort häufiger nachzusehen und auch zu sanktionieren.

Wiederholungstäter\*innen (deren gibt es viele) sollten keine gebührenpflichtige Verwarnung mehr bekommen, da offenbar Vorsatz vorliegt, und somit nur noch eine Anzeige helfen kann.

Der Anhang zeigt einige Beispiele des Falschparkens.

Bremen, den 20. Juni. 2018

Gerald Höns (AfD-Büro Bremen-Walle, Grenzstraße 110 / [www.afd-walle.de](http://www.afd-walle.de) )

Anhang zum Antrag in Sachen Querungshilfe vom 20. Juni 2018:



Für Menschen im Rollstuhl, mit Rollator oder Sehbehinderte wurden Übergänge eingerichtet, um die Straße ohne Bordstein zwischen A und B überqueren zu können. Als besonders rücksichtslos haben sich die Fahrer der Fahrzeuge HB-HYXX und HB-FVXXX gezeigt. Der BMW) steht mindestens seit dem 01.06. 2018 16:00 bis aktuell (02. 06. 2018 23:00) an der Stelle. Wurde aber auch an vielen anderen Tagen dort gesehen.



Der LKW HB-FVXXX stand am 01. 06. 2018 von ca. 11:00 bis 12:00 dort, so wie auf dem Bild. In den Monaten davor wiederholte male. By the Way: Ein abgemeldetes KFZ ist am rechten Bildrand seit ein paar Tagen zu sehen.



Mittlerweile steht der BMW durchgehend über einen Tag in Höhe Osterfeuerbergstraße 134. Zeitpunkt der Aufnahme: 02. 06. ca. 23:00



Beispiel des überschwänglichen Nachtlebens an der Stelle.

Weitere Beispiele:



Hier werden gleich zwei Querungshilfen überparkt.



Und noch einer



Zur Abwechslung mal ein blauer Wagen am 20. Juni.

Die Bilderserie beliebig lang fortgesetzt werden.  
Eigentlich müssten die Bilder dieses Anhangs genügen, um die  
Notwendigkeit des Einschreitens aufzuzeigen.